

PV de l'assemblée extraordinaire de paroisse du 3 mars 2024

Présents : A. Granier, G. Ducry-Rey, M. Stalder, C. Masméjan, G. Stauffer, C. Castella

Secrétaire : C. Bisig-Charrière

Début : 9h30

Fin : 11h32

Table des matières

OUVERTURE DE LA SÉANCE	2
POINT 1 : CULTES PAR G. STAUFFER	2
POINT 2 : NOMINATION DES SCRUTATEURS	2
<i>Décision : Bérénice Castella et Anne Wohlfender Gobet sont nommées scrutatrices</i>	2
POINT 3 : ÉLECTIONS COMPLÉMENTAIRES AU CONSEIL DE PAROISSE	3
<i>Décision : M. Isäi Wörlen est nommé tacitement en tant que nouveau conseiller de paroisse</i>	3
POINT 4 : SYNTHÈSE : TABLES RONDES	3
POINT 6 : BÂTIMENT	9
POINT 6 : INFORMATIONS	9
POINT 7 : DIVERS	10

Ouverture de la séance

Au nom du conseil de paroisse, la présidente souhaite la bienvenue à tous les paroissiens et paroissiennes.

Une assemblée de paroisse peut être un moment particulier pour discuter de thèmes qui tiennent à cœur, que ce soit enregistré et protocolé. Aujourd'hui, c'est une assemblée qui nous rappelle ce qu'est notre paroisse, ce que nous avons défini comme mission de paroisse.

Conformément à l'article 74 du règlement ecclésiastique, l'Assemblée a été valablement convoquée par la publication de la convocation avec l'ordre du jour dans le TU, paru dans la feuille officielle et disponible sur le site de la paroisse.

L'article 78, point 4 du règlement ecclésiastique de l'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg stipule : « Les propositions qui concernent un objet qui n'a pas été porté à l'ordre du jour sont, si l'Assemblée vote l'entrée en matière, transmises au Conseil de paroisse pour rapport à la prochaine Assemblée de paroisse ».

Article 4 du RE : « Droit de vote : Les membres ont le droit de vote lorsqu'ils sont domiciliés dans une des paroisses de l'Eglise évangélique réformée du canton de Fribourg depuis 30 jours au moins. Ils disposent du droit de vote et d'élection dès l'âge de 16 ans révolus. Ils sont éligibles dès qu'ils ont atteint l'âge de la majorité civique ». Donc les membres de la paroisse de Bulle – La Gruyère, habitant une des communes du district de la Gruyère et ayant 16 ans révolus, peuvent voter.

Lors d'une intervention, merci de parler avec le micro en mentionnant votre nom/prénom et d'être bref afin que chacun puisse s'exprimer.

La présidente déclare officiellement ouverte l'assemblée extraordinaire de paroisse.

Point 1 : Culte par G. Stauffer

La présidente remercie le pasteur Stauffer pour le culte.

Point 2 : Nomination des scrutateurs

Décision : Bérénice Castella et Anne Wohlfender Gobet sont nommées scrutatrices

Mme Bérénice Castella et Mme Anne Wohlfender Gobet sont nommées comme scrutatrices pour cette assemblée de paroisse.

Les excusés à la séance sont : Pierre-Philippe Blaser, Corinne Valley, Emmanuel de Calonne, Karin Pralong

La présidente présente l'ordre du jour de la séance.

41 paroissiens présents ont le droit de vote

Point 3 : Elections complémentaires au conseil de paroisse

Décision : M. Isai Wörlen est nommé tacitement en tant que nouveau conseiller de paroisse

La présidente rappelle que le conseil de paroisse recherche depuis longtemps de nouveaux/elles conseillers/ères de paroisse. Le conseil de paroisse a eu la joie de partager un moment avec M. Isai Wörlen lors d'une de ces séances. M. Wörlen a posé sa candidature en tant que nouveau conseiller et il a obtenu les 10 signatures nécessaires. La présidente lui donne la parole afin qu'il puisse se présenter à l'assemblée.

M. Wörlen salut ces frères et sœurs. Il a le plaisir d'être là devant cette assemblée aujourd'hui pour participer un peu plus activement. Il participe de temps en temps au culte et souhaite s'impliquer plus au sein de la paroisse. Papa de 6 enfants (filles de 27 ans, 25 ans, 23 ans, un fils de 15 ans, un fils de 7 ans et une fille de 13 ans). Il s'est toujours occupé de ses enfants et c'est donc tout naturellement qu'il se présente devant l'assemblée afin de participer autant pour les petits que pour les plus grands à la vie de la paroisse qui pourrait demander la présence d'un père de famille et d'un chrétien.

Il a entendu parler de Dieu par ses parents suisses-allemands mais qui habitent depuis très longtemps en France. Il est né en France et y a grandi. A 19 ans, il a décidé de suivre le Seigneur et il est très reconnaissant à Dieu de lui avoir ouvert les yeux à ce moment. Le psaume 1 l'a toujours dirigé dans sa vie (lit le psaume à l'assemblée). Ce psaume rejoint un peu ce qui a été dit ce matin lors du culte et c'est dans cet état d'esprit qui revient régulièrement à l'église et que le seigneur fait battre son cœur lorsqu'il est question d'être prêt pour le jour où il reviendra. Il est heureux d'avoir le plaisir de le servir d'une manière ou d'une autre avec l'assemblée à partir de maintenant.

L'assemblée applaudit le nouveau conseiller de paroisse.

Le conseil de paroisse aura beaucoup de joie à travailler ensemble et de découvrir les talents que Dieu lui a donné.

A la fin de cette année, le conseil de paroisse devra être renouvelé ou réélu. Il est important que des membres de la paroisse accepte de se charger afin que la communauté puisse avancer ensemble vers son royaume. Nous avons besoin de personne qui accepte de prendre du temps pour la gestion.

Mme Ducry Rey : suite à certains échos, elle rappelle que nous sommes tous différents, avec nos forces et nos faiblesses ainsi que son propre caractère. Certaine fois, nous devons prendre le temps de se connaître et de s'accepter l'un, l'autre.

Point 4 : Synthèse : tables rondes

Présentation de la synthèse des tables rondes, qui ont eu lieu en automne et en hiver. Cette présentation ne va pas à nouveau aboutir à une nouvelle discussion des tables rondes. Par contre, si une personne souhaite compléter ou à des questions, nous sommes prêts à y répondre.

La présentation vous sera présentée par M. Stauffer et M. Houriet.

M. Stauffer

Ce matin va vous être présenté les lignes de fond qui sont apparues lors de nos tables rondes. En parlant de lignes de fond, cela ne veut pas dire un long catalogue d'activités mais les lignes de fond qui sont ressorties de ces tables rondes.

Tout d'abord, l'historique des tables rondes. Lors de sa réélection, il avait mis en avant le projet de la

mise sur pied de tables rondes afin que chacun puisse s'exprimer sur comment il se sent dans notre paroisse et faire part de ces idées. Une première table ronde a eu lieu lors du culte modéré par Mme Bähler sur le thème « Comment je me sens dans cette paroisse ». M. Vuillème (ancien membre du conseil de paroisse) s'est entouré de M. Kurt et M. Houriet pour reprendre l'organisation des tables rondes. Parallèlement à ces tables rondes, dans les 2 dernières législatures, le conseil de paroisse a vécu des temps de retraites et de réflexions d'où des lignes de fond en sont également ressorties. Finalement lors des congés sabbatiques de M. de Calonne et moi-même, Mme de Félice (Diacre) les a remplacés. Suite à ces remplacements, Mme de Félice a exprimé ses observations sur la vie de la paroisse, qui contenaient également des lignes de fond. Ces 3 angles d'approches arrivent aux mêmes conclusions, elles contiennent les mêmes lignes de fond. C'est ce qui va vous être présenté ce matin. Les tables rondes ont été suivies par un public entre 12 et 25 personnes.

Lors de la 1^{ère} table ronde sur le thème « comment je me sens dans cette paroisse ». Il est ressorti que nous souhaitions être :

- Une église confessante, priante et bien orientée
→ paroisse au profil clair, une église qui ose témoigner de sa foi et se positionner
- Une église ouverte à la diversité et à l'accueil de tous
→ cela rejoint notre identité d'église réformée de multitudes
Eglise de multitudes (définition de l'encyclopédie du protestantisme) : ce mot désigne l'attitude et le statut d'une église protestante qui ne serait plus une église d'état (le cas dans notre canton) mais n'en aurait pas moins pour mission de s'occuper spirituellement de l'ensemble d'une population dans une visée pastorale et évangélisatrice.
Il y a le côté tout le monde (population) et le côté profil (bien marqué, confessant, évangélisateur). Pierre Glardon (pasteur de l'église vaudoise) qui a écrit un livre sur la crise des églises protestantes. Il précise que l'église de multitudes n'a pas prétention d'entrer dans les consciences et d'exercer un jugement qui n'appartient qu'à Dieu. Nous ne sommes pas là pour juger de savoir qui est sauvé et qui ne l'est pas. Nous sommes ici pour être le levain de la pâte. Notre évangélisation ne force pas le rythme, les cœurs et les consciences de notre prochain. Le multitudinisme a pour mission d'annoncer l'évangile à tous sans jugement, ni exclusion. Il n'a pas pour mission de plaire à tout le monde contrairement à ce que certains pensent. Afin d'éclairer cette idée de multitudinisme, le pasteur lit dans le livre à Glardon (il cite ce que le conseiller d'état Philippe Leuba sur ce qui doit être la mission de l'église) : « L'église remplit plusieurs missions mais la principale selon moi est la diffusion de la parole, l'évangélisation. Je ne dis pas qu'elle ne doit pas s'investir ailleurs mais là, d'autres peuvent aussi le faire. L'église doit être consciente que si d'autres peuvent jouer un rôle social, personne d'autre qu'elle ne peut évangéliser, seule l'église peut le faire. Si elle ne le fait pas, personne ne le fera ». Parole d'un conseiller d'état
- Une église cultivant un esprit de famille entre ses membres.
- Une église favorisant les liens entre ses membres.

Notre mission de paroisse résume ces différents éléments.

Une table ronde sur le culte. Lors de cette table ronde, il est ressorti le désir que le culte soit ou devienne un peu plus :

- Encourager la participation active des paroissiens.

Certains désirs sont déjà mis en place.

Durant les cultes, il y a des temps de prière libre qui encouragent une participation active. Lorsqu'il y a un bibliologue, on encourage la participation active de l'assemblée. D'autres cultes interactifs.

Il a été proposé aux paroissiens de participer activement à l'élaboration de la liturgie.

L'année passée, 3 cultes préparés en collaboration entre le pasteur et des laïques. Un culte a été entièrement préparé par 2 dames (Mme Rossel et Mme Tercier), culte extraordinaire du point de vue de sa qualité liturgique et théologique. Un culte sur la parabole ferronnerie-foi (M. Brandt) et un culte sur l'écologie (M. Castella).

Il y a un désir d'approfondir la participation active des paroissiens au culte.

- Un lieu d'encouragement communautaire (témoignages).

On souhaiterait que le culte soit un lieu pour encourager le témoignage personnel des uns et des autres. Afin que ce ne soit pas seulement le lieu d'un sermon/prédication qui peut être de l'ordre de l'enseignement, de la consolation, de l'exhortation mais que ce soit le lieu où des paroissiens peuvent dire comment ils vivent le thème traité dans le sermon du pasteur.

Une proposition serait de créer une base de données de témoignages. Ainsi les paroissiens pourraient transmettre leur idée de thème de témoignages.

Stimuler les pasteurs à traiter des thèmes d'actualité comme lors de la thématique de la création.

- Temps de rencontre avec Dieu.

quel est la place pour le silence dans un culte ? ce point est un défi pour les pasteurs.

- Relier la Bible avec notre vie présente.

- Lieu de communion fraternelle.

- Vivre la différence et l'accepter.

Lieu qui rassemble le plus grand nombre de paroissien, c'est donc le lieu de toutes les frictions entre sensibilité différente.

Ce point est surtout ressenti avec la musique.

Le culte, c'est le laboratoire de la vie communautaire et de l'amour fraternel.

Le défi a relevé pour une communauté qui se veut mature ou qui vise la maturité ou qui souhaite favoriser l'esprit de famille entre ces membres, c'est justement de pouvoir accepter que ma sensibilité, ce n'est pas la seule. Nous devons tenir compte de la sensibilité de l'autre et je dois vivre avec la sensibilité de l'autre et réciproquement. C'est le minima de la charité

M. Houriet

M. Houriet salue l'assemblée et présente sa joie d'être présent ce matin afin de continuer les 9 longues séances des tables rondes. Il remercie tous les participants réguliers de ces séances afin d'amener leurs idées, leur joie, leurs idées, leurs questions.

Les moyens : Accueil et partage

- Accueillir les nouveaux venus (créer un groupe accueil).
Lors de ces nombreux voyages, son épouse et lui ont constaté que l'accueil et le moment important. Un accueil chaleureux fait toute la différence et encourage à revenir.
Est-ce que notre église offre cet accueil ?
Un service d'accueil serait important de mettre en place, bien que nous ayons déjà un conseiller/ère de paroisse ou le sacristain. Mais un service d'accueil permettrait de serrer la main, de leur indiquer les toilettes ou autres. Cela permettrait aux nouveaux paroissiens d'avoir un premier contact avec quelqu'un.
L'église est également une famille, un lieu pour fraterniser. Important d'encourager la communion fraternelle car de plus en plus de personnes sont seuls, sans famille
Important d'être sensible à son prochain.
- Temps de partages organisés : apéros, repas (organiser un repas canadien de temps en temps).
Une fois par mois, un apéro est organisé afin de favoriser le lien entre les paroissiens.
Toutes les activités de la paroisse ne sont pas connues par tous les paroissiens. Il serait donc judicieux de les répertoriés afin de les présenter.
Organisation de repas canadien : plus simple à organiser. Lors de ces repas, un groupe pourrait se présenter/ discuter de ces activités. Possibilité de faire des balades, des jeux dans l'après-midi.
Un repas canadien est organisé le dimanche 10 mars par le groupe partage
- Dispositions des chaises dans le temple.
Mettre les chaises de façon à ce que nous ne voyons pas que le dos de la personne afin de favoriser le contact.
Le groupe louange pourrait également chanter vers l'assemblée et non pas en tournant le dos à l'assemblée.
- Bienveillance envers les envies et la sensibilité de chacun.
Nous avons tous des sensibilités différentes, chacun à des habitudes différentes. Important de se respecter les uns, les autres.
- Encourager la participation des jeunes.
Si nous souhaitons des jeunes dans la paroisse, il est nécessaire que les parents les accompagnent au culte lorsqu'ils sont petits. Important de les habitués aux différents temps proposés le dimanche matin (école du dimanche).

Les moyens : une église dans le monde

- Être présent dans la communauté locale
En tant qu'église, nous sommes les témoins du Christ. Nous pouvons être de plus en plus engagés dans la communauté en tant qu'église. Certains groupes aident au nettoyage des lieux publics.
Le groupe des marcheurs a aidé, l'année passée, à nettoyer la forêt au Pâquier.
- Créer des rencontres sur l'extérieur : café, activité avec des réfugiés, jeux intergénérationnels.
Accueil de familles.
La paroisse possède plusieurs locaux dont nous pourrions encore plus utiliser.
En ce moment, l'appartement de la paroisse est mis à disposition de réfugiés ukrainiens → partage
Ne pas créer des activités pour en faire, mais toujours garder dans l'esprit de partager et vivre en famille.

- Liens actifs avec des missions partenaires
Différentes personnes sont venues présenter leur travail en Afrique ou ailleurs.
Intéressant de suivre plus précisément leur travail par des courriers circulaires ou autres et de notre côté participait financièrement à leur projet
Cela peut resserrer les liens et nous permettrait d'ouvrir les yeux par ce qui se passe ailleurs →
richesse
- Rencontre avec les églises de la région
Cultes œcuméniques ou cultes en commun
Présentation des 7 églises de l'apocalypse
The Chosen
L'église peut être ouverte vers les autres
- Soutien du service d'entraide, du repas rencontre
Entretien avec Mme Granier afin d'obtenir un soutien, aussi bien financier, d'écoute ou lors de l'établissement de document ou de courriers
Possibilité également de s'inscrire pour aider par la liste SOS paroisse (commission, taxi, aider à déménager ou autres). Ce service permet d'offrir de l'aide à chacun selon les possibilités
- Débat de société, rencontre à thème, etc.

Moyens : communications

- Varier les supports
film ou autres
- Tableau d'affichage dynamique
Cathy Ruffieux et Olivier Pralong tiennent ce tableau à jour en fonction des diverses activités de la paroisse
- Annonces aux cultes, TU, lettre par mail, etc
Beaucoup d'informations sur le site de la paroisse ou des liens vers sujets
Groupe WhatsApp
- Soirée d'infos/partage sur la vie des différents groupes
possibilité de présenter les différents groupes

Et maintenant ?

C'est à nous tous de nous engager dans la paroisse et non pas attendre que les activités se mettent en route

Des listes ont été préparées avec les différents groupes afin que chacun puisse s'y inscrire
18 groupes sont présentés sur les listes à votre disposition

M. Houriet remercie tous les participants des tables rondes ainsi qu'à M. Vuillème et M. Kurt qui ont participé très activement à la mise en place des tables rondes.

M. Brandt a beaucoup de choses à dire. Il est donc maintenant nécessaire de faire la synthèse afin de voir ce que chacun de nous préféreraient engager. Il n'est pas possible de tout faire, il serait plus utile

de faire 1 ou 2 choses sérieusement. Il est nécessaire de dépasser le stade : « on a toujours fait comme ça ». De nouvelles choses permettent un plus grand engagement des personnes, il est donc plus profitable pour tout le monde. Il serait également intéressant de faire paraître tout cela dans le TU, car beaucoup de gens ne sont pas présents à cette assemblée. Il serait également nécessaire de nommer des responsables afin de faciliter le contact avec le groupe. Nous sommes une grande famille et c'est cela le plus important, prendre soin les uns des autres.

Mme Granier remercie M. Brandt. Concernant le résumé, un procès-verbal de l'assemblée sera à disposition sur le site de la paroisse.

M. Houriet répond à M. Brandt que des listes sont prêtes afin que chacun puisse s'inscrire. Certains groupes n'ont pas encore de responsables mais tout cela est en préparation.

Mme Auguet-Rochat trouve qu'il serait nécessaire de mieux informer les gens lorsqu'il y a un décès au sein de notre paroisse.

M. Castella informe que c'est une bonne idée et que le conseil de paroisse s'est déjà posé la question. Ce point est très sensible car personne ne doit être oublié. Il est possible de transmettre l'information lors d'un décès sur le groupe WhatsApp. Le risque est que l'information ne soit pas transmise ou trop tard. La vie de paroisse est également d'être au courant des décès.

M. Stauffer précise que beaucoup de familles souhaitent que ce moment se passe dans l'intimité. Les pasteurs sont astreints au devoir de discrétion. Il risque d'y avoir de la discrimination entre les gens très connus dans la paroisse et les autres. Transmettre cette information systématiquement, risque d'être problématique car on empiète sur les prérogatives de la famille. Il serait donc nécessaire de la part des pasteurs de demander aux familles de publier au sein de la paroisse le décès. Dans ces moments-là, nous devons nous mettre à la place de la famille. Ce sujet est très délicat mais il est tout de même utile que le conseil de paroisse y réfléchisse.

Mme Droux : vendredi elle s'est rendu à Romont avec Mme Ducry Rey à la journée mondiale de la prière. En général, il y a une célébration à Bulle. Suite à son déplacement à Romont, elle a réalisé qu'auparavant, il y avait un échange de chaire. Cette pratique n'est plus en place dans notre paroisse depuis un moment, est-ce que c'est possible de remettre en place l'échange de chaire entre les pasteurs, car c'est une richesse ?

M. Stauffer : tout est possible. Ces dernières années, il y a eu un roulement au niveau des changements des pasteurs dans les paroisses du Sud. Chaque changement, le nouveau pasteur ne souhaite pas mettre en place tout de suite un échange de chaire. Lorsque nous faisons régulièrement l'échange de chaire, il était très simple de les mettre en place. Maintenant, nous devons les prévoir 6 mois à l'avance, car le nom doit être mentionné dans le TU. C'est un point à revoir, éventuellement durant la période estivale

Mme Rossel remercie Mme Droux d'avoir rappelé la journée mondiale de la prière. Cette journée est organisée partout dans le monde mais pas à Bulle. Si des personnes seraient intéressées à préparer la journée mondiale de la prière l'année prochaine, elle est partante mais pas seule.

Mme Granier rappelle que M. Houriet a mis à disposition des synthèses et des listes. Aujourd'hui, nous mettons la priorité sur 3 activités : groupe Accueil (badge à disposition), groupe des marcheurs, SOS paroisse. Maintenant la suite est dans vos mains.

Mme Delacour revient sur les listes proposées. Est-ce qu'il est possible de les tenir à jour ?

Mme Granier : lorsqu'une personne souhaite s'inscrire, il est possible de transmettre l'information au secrétariat.

Point 6 : Bâtiment

Mme Ducry-Rey donne une information sur les travaux. Techniquement, les travaux n'ont pas tellement avancé par rapport à la dernière assemblée de paroisse.

Travail de la Combat

Il y a 15 sous-groupes pour les travaux de la maison de paroisse tel que :

- Echafaudages : pour le toit
- Maçonnerie : au sous-sol et dans les combles
- Ferblanterie : toiture
- Sanitaire : sous-sol et combles.
- Menuiserie
- Ingénieur civil
- Carrelage : demande de 3 offres en définissant les travaux finis
contrôle des offres
choix d'une entreprise
nécessité de préciser le carrelage souhaité

Ces démarches doivent être faites pour chaque corps de métier

Mme Ducry-Rey informe que l'autorisation de la ville de Bulle n'est pas encore terminée. Notre dossier est toujours à l'étude.

Point 6 : Informations

Quelques informations de la présidente:

- Activités de mars et avril : The Chosen, l'Aube de Pâques, formation « faire la différence »
Début des soirées cinémas The Chosen, le lundi 4 mars à 20h00 au Prado. Cette activité est organisée par notre paroisse, l'Unité pastorale de notre Dame de compassion de la paroisse catholique de Bulle, l'église évangélique du Verdel et ICF.
Formation « Faire la différence » : cette formation va commencer le vendredi 8 mars. Environ une vingtaine de personnes sont inscrites pour l'instant. La première soirée permet aux gens de découvrir la formation. Cette formation est proposée en partenariat avec Jeunesse en Mission. Le montant de la formation sera encaissé lors de la 2^{ème} soirée.
- M. Damiano a donné sa démission au 30 juin, nous cherchons un/une animateur/trice
Merci à M. Damiano pour son travail et d'avoir prévenu le conseil assez rapidement de sa décision de quitter la paroisse.
Nouveau poste mis au concours entre 50 et 60 %

- Cherchons bénévoles : fête de paroisse le 23 juin, KidsGames du 4 au 9 août, mini-camp
Pas d'obligation de s'engager pour la journée entière mais quelques heures peuvent déjà rendre service
- Prochaine assemblée de paroisse le 5 mai
Lors de cette assemblée, les comptes de la paroisse seront validés
- Mme Thoos et Mme Kyprian Pittet ont validé leur formation de catéchètes
Lors d'un prochain culte, nous les féliciterons car elles ne pouvaient pas être présentes aujourd'hui
- Le sacristain/concierge, Christian Paccaud, a été absent pour maladie. Il recommence son activité à temps partiel, ce lundi 4 mars, jusqu'à la fin du mois. Nous ne savons pas encore s'il pourra reprendre son activité à 100 %.
Remerciement à Mme Wohlfender Gobet, Mme. Woestelandt, Mme Offner et Mme Bisig-Charrière d'avoir assurée le remplacement de M. Paccaud (nettoyage, mise en place des salles, coordination, etc)
- Au nom du groupe Partage, M. Pralong souhaite donc mettre en pratique ce qui a été exposé ce matin.
Le dimanche 10 mars, il organise un repas canadien après le culte. Des activités seront proposées l'après-midi dès 13h30 :
moment de partage sur le livre des actes (chapitre 26) env. 1h30
moment de jeux pour toutes les générations
- Eau-Vive : Mme Castella informe que l'association tient sa 1^{er} assemblée générale le 22 mars à 19h00. Tout le monde est cordialement invité, l'assemblée sera suivie par un repas canadien.
Bienvenus à ceux qui le souhaitent à nos différents ateliers (écriture, danse, etc)
Possibilités de mettre en place d'autres activités → contacter Mme Castella
- Un paroissien informe l'assemblée qu'un grave accident a eu lieu, avec le groupe Jeunesse en Mission, en Tanzanie. Un mini-bus du groupe a été percuté par un camion qui n'avait plus de frein. 11 personnes de jeunesse en mission sont décédées, plusieurs personnes sont également gravement blessées. Jeunesse en mission de Lausanne ont perdu plusieurs membres dans cet accident.

Point 7 : Divers

Mme Granier demande si une personne souhaite encore intervenir.

Mme Nordberg demande si dans la liste, il y a le groupe Jade (jeunes aînés dynamiques et enthousiastes). Ce groupe remplace le groupe des Aînés. Ce groupe propose des activités en journée et accueille tout le monde qui a du temps dans la semaine, organise plutôt des sorties/visites. Le but est de partager des moments ensemble. Les personnes intéressées peuvent la contacter directement.

Un paroissien pose la question concernant les cultes sur Youtube. Sa proposition lors de la précédente assemblée était de réduire le nombre de vidéos et éventuellement d'intégrer un mot de passe, afin que ce ne soit pas visionnée de manière mondiale. Est-ce que le conseil de paroisse a pris une décision suite à son intervention ?

Mme Granier : pas de décision formelle. Nous essayons de filmer les personnes de dos et le devant de l'assemblée. Une réponse sera faite lors de la prochaine assemblée.

Mme Granier remercie toute l'assemblée et plus particulièrement toutes les personnes actives lors de cette assemblée :

- les membres du conseil de paroisse
- M. Houriet
- Mme Woesteland
- Mme Wohfender Gobet
- Mme Caroline Bisig-Charrière

Durant le mois de mars, la prière du lundi aura lieu exceptionnellement le mardi soir à la même heure (19h30-20h30).

MERCI pour votre participation et pour tout ce qui a été partagé ensemble. Un apéro dînatoire va être mis en place.